

Bezirksspiele am 08.07.2023

Herren 50 kämpft um jeden Punkt

Letzten Samstag empfing die H50 des TCA den TC Nicolai aus Konstanz. Es war das letzte Spiel in dieser Saison. Während der TC Nicolai auf einem sicheren zweiten Tabellenplatz stand, ging es für den TCA um den Klassenerhalt in der 1. Bezirksliga. Auch wenn ein Gesamtsieg gegen die starken Konstanzer aussichtslos war, musste man dennoch versuchen möglichst viele Match-Punkte zu gewinnen, um vom letzten Tabellenplatz wenigstens auf den vorletzten Platz vorzurücken.

Bei den Einzeln konnten Igor Michna (4:6 / 7:5 / 10:8) und Dirk Ruggaber (7:6 / 7:6) ihren Gegner nach hartem Schlagabtausch jeweils einen Punkt abnehmen. Till Schaller, Peter Kopping, Matthias Goebel und Sven Tati hingegen mussten sich ihren starken Gegner geschlagen geben. Damit stand es 2:4 nach den Einzeln, d.h. der TCA konnte immerhin zwei Pluspunkte für sich verbuchen. Bei den Doppeln konnten Matthias Goebel/Igor Michna mit 6:2 / 6:3 noch einen weiteren Punkt für Allensbach erzielen. Die beiden weiteren Doppelpaarungen Till Schaller/Peter Kopping und Dirk Ruggaber/Sven Tati konnten sich leider nicht durchsetzen. Zum Ende stand es 3:6 für den TC Nicolai. Das reichte immerhin, um sich knapp vom letzten auf den vorletzten Tabellenplatz zu verbessern. Ob das nun für den Klassenerhalt in der 1. Bezirksliga reicht, hängt davon ab, ob ein oder zwei Mannschaften in die 2. Bezirksliga absteigen.

Herren 65 Bezirksmeister der Schwarzwald-Bodensee-Liga

Am Samstag, den 08.07.2023 erwarteten wir unsere gegnerische Mannschaft aus Stockach. Die Spannung war groß, denn es ging um den Titel „Schwarzwald-Bodensee-Bezirksmeister“, damit verbunden auch ein Aufstieg in die Oberliga des Badischen Tennisverbandes.

Wie zu vermuten war, traten die Herren aus Stockach in ihrer gewohnten, stärksten Aufstellung an. Alle vier Einzelspiele wurden gleichzeitig begonnen, um der angesagten Hitze wenigstens etwas begegnen zu können. René Oeggerli blieb gelassen, auch in den Wechselläusen ständig im netten Gespräch mit seinem Gegner und gewann glatt mit 6:1 und 6:1. Etwas schwieriger gestaltete sich das Spiel von Martin Holzinger, der öfters ratlos auf die Ballwechsel reagierte. Konzentriert und erfahren konnte er die Mannschaft mit einem zweiten Sieg in Führung bringen. Jens Arnemann traf auf einen sehr guten Gegner, musste läuferisch ein enormes Pensum bewältigen, um doch mit 6:4 und 7:5 ebenfalls in zwei Sätzen zu siegen. Werner Schulze, an Position zwei platziert, hatte es mit einem äußerst unangenehmen Kontrahenten zu tun. Slice um Slice galt es zu retournieren. Er bewältigte das ruhig und versiert, gewann den zweiten Satz mit 7:5. Jetzt kam es zum Nervenkitzel im Match-Tiebreak und Werner musste sich mit 12:14 geschlagen geben. Nun stand es vor den letzten beiden Doppelspielen 3:1 für den TCA. Wir berieten und kamen zum Ergebnis, dass selbst ein 3:3 Unentschieden uns, dank eines besseren Satzverhältnisses, zum Sieg genügte. Schluss endlich wurden beide Doppel jeweils im Match-Tiebreak an den TC Stockach abgegeben. Trotzdem darf die Mannschaft glücklich und zufrieden mit dem Verlauf der Spielsaison sein, denn mit einem Aufstieg in die Oberliga konnte zunächst niemand rechnen – Gratulation!

Für die Mannschaft spielten: Jens Arnemann, Horst Heigel, Martin Holzinger, Christian Köppel, Rainer Müller-Wallenborn, René Oeggerli und Werner Schulze.